

阿波っ子すだち（巣立ち）宣言 活動報告

学校名 小松島市 千代小学校

わたしたちの宣言

- 先生や友だちの話をしっかり聞きます。
- 人にやさしい言葉をかけます。
- 一日一回、外でからだを動かします。

活 動 記 録

知	徳	体
<p>○国語の研究大会を引き受けたことで、人の話をしっかり聞き、自分の考えを伝える学習に取り組んだ。朝の活動でも毎週視写や音読に取り組み、力を付けてきている。</p> <p>○授業中だけでなく、朝会や集会でも静かに話が聞けるようになった。</p> <p>○宿題を忘れずに提出する児童が増えてきた。今後は、より丁寧に取り組ませる指導を続けていきたい。</p>	<p>○教室内では、意識して正しい呼び方で友達を呼ぶことができた。</p> <p>○早朝から委員会活動をしている高学年を中心に、進んであいさつができるようになった。</p> <p>○帰りの会で、その日、よい行動や言葉かけをした児童を紹介し合い、学級でその輪を広げていった。</p> <p>○「言葉の宝箱」を継続し、校内放送で紹介してきたが、やさしい言葉やうれしい言葉を使う児童が増えてきた。</p>	<p>○どの学年も遊びが増え、男女仲良くまた学年を超えた仲間ですoccerや鬼ごっこを楽しむことができた。</p> <p>○嫌いな食べ物にもチャレンジし、少しずつ食べられるようになった。残飯が残ることはほとんどなくなり、笑顔で食事を終える姿がよく見られるようになった。</p> <p>○毎月、生活のふり返りカードを書くことで、歩いて登校する児童が多くなった。</p>

成果と課題

学校全体が落ち着き、よい行動をしようとする児童が増えてきた。また、どの活動にも精一杯取り組み、満足そうな表情を見せる児童の姿がよく見られた。今後は、教師に指示されて行うのではなく、児童の中から学校をより良くしていこうとする声上がり、自ら行動できる児童を育てていきたい。また、相手の気持ちを考えた言動が常にとれるような児童を育て、温かい人間関係が築かれた学校にしていきたい。